

Samstag, 11. Mai 2024, Rotenburg-Bebraer Allgemeine / Sport

Starke Leistungen zum Auftakt

LEICHTATHLETIK - Bahneröffnung in Bebra - Meisterschaften in Obersuhl



Eröffneten die Bahn in Bebra erfolgreich: Die jungen Läuferinnen Sophie Zeidler (von links), Lilly Hüther, Johanna Schmidt und Ella Becker kurz nach dem Start über 75 Meter. Fotos: Stefan Kost-Siepl (2), Privat (1)

Bebra/Obersuhl – Schlag auf Schlag geht es in der Leichtathletik: Am vergangenen Wochenende war Bahneröffnung in Bebra, der kommende Sonntag steht im Zeichen der Nordhessischen Meisterschaften in Obersuhl. Ein Überblick:

Bahneröffnung

68 Athleten aus 13 Vereinen nutzten die Möglichkeit, im Rahmen der Bahneröffnung der LG Alheimer Rotenburg-Bebra auf der Biberkampfbahn ihre Form zu testen und neue Bestleistungen zu erzielen. Dabei war vor allem der jüngste Nachwuchs mit 23 Teilnehmern stark vertreten.

So herrschte unter anderem beim Weitsprung oder bei den 50-Meter-Läufen der Altersklassen W 10 und W 11 großer Andrang. Gleich zweimal aufs Podest schaffte es bei den jüngsten Leichtathletinnen Ella Dobriczkowski von der LG Alheimer, die über 50 Meter in 8,19 Sekunden triumphierte und sich mit 3,65 Metern im Weitsprung die Silbermedaille schnappte. Aber auch ihre Vereinskolleginnen Luisa Schmidt und Joelina

Ecer warteten mit guten Leistungen auf. Den Nachwuchs vom TV Obersuhl ließen die LGA-Leichtathleten in diesen Disziplinen hinter sich.

Bei den Jungen sicherte sich Levi Horak gleich vier Siege – mit 29,50 Metern im Schlagballwurf, 3,60 Metern im Weitsprung, in 8,67 Sekunden über 50 Meter sowie konkurrenzlos in 3:04,83 Minuten über 800 Meter.

In der W 11, die zumeist von den Teilnehmerinnen aus Remsfeld und Eschwege dominiert wurde, ließ Milla Störbrauck beim 50-Meter-Lauf als Dritte aufhorchen.

Im Kugelstoßen der Senioren M 60 erzielte Uwe Krah eine neue persönliche Bestleistung. Er stieß die fünf Kilogramm schwere Kugel im sechsten Versuch auf 12,72 Meter.

Bestleistungen erzielten auch Johanna Weber, Adrian Berthel und Frank Metzger, die vier Vereinsrekorde des LC Marathon Rotenburg purzeln ließen. Weber, die insgesamt vier Siege in der WJU 18 – darunter auch der Sieg mit der Staffel – einsackte, verbesserte die LCM-Rekorde über 200 Meter auf 30,51 Sekunden und über 400 Meter auf 67,49 Sekunden.

Die abschließenden 800-Meter-Läufe wurden ebenfalls von den Aktiven des LCM dominiert: Bei den Männern siegte Christian Maaß in 2:29,78 Minuten vor Tom Susdorf, der mit 2:33,68 Minuten in der MJU 18 siegte, und Frank Metzger, der mit seiner Zeit von 2:41,65 Minuten neuen Vereinsrekord in der M 55 lief. Im Schülerrennen übernahm Adrian Berthel nach 300 Metern die Führung und verteidigte diese bis zum Schluss. Mit seiner Siegerzeit von 2:42,19 Minuten verbesserte er zudem den LCM-Rekord der M 12.

Meisterschaften

Am Sonntag, ab 11 Uhr, kämpfen im Günter-Schlosser-Stadion in Obersuhl die Athleten um die Nordhessischen Meistertitel. Die Wettbewerbe versprechen mit mehr als 100 Teilnehmern jede Menge Spannung, Emotionen und herausragende Leistungen. Nicht nur die Talente, sondern auch erwachsene Leichtathleten werden bei diesem Event ihr Können unter Beweis stellen. akr/red